

与謝野町立  

**加悦小だより**  
 <学校教育目標>  
 学ぶ意欲をもち 豊かな心で 人とのつながりを大切に 自立する児童の育成  
 か:かながえる行動する子 や:やさしい子 つ:つよい子 こ:こんきのある子  
 令和5年12月1日  
 加悦小 HP  
 第9号

## 学習発表会大成功

11月11日(土)の学習発表会には、保護者、学校運営協議会の皆様、民生児童委員の皆様、地域の皆様等、たくさんの皆様に児童の発表を参観していただきました。当日まで、各学年で目標をもち、よりよい発表になるよう考えたり話し合ったりしながら、先生と仲間と共に取り組んできました。当日は、これまで学習してきたこと、練習してきたこと、頑張ってきたことの成果を発揮し、精一杯の発表をすることができました。そういった児童の姿を見ていただけたことは、大変うれしく思います。ありがとうございました。発表会終了後は、各学年や個人で取組について、次の学習へとつなげていけるよう振り返りをしました。当日見られなかった学年の発表については給食時間に録画鑑賞し、それぞれのよさを感じ取っていました。学習発表会の様子はKYTで放送されますので、保護者・地域の皆様是非ご覧ください。

<KYT放送日> 12月14日(木)午後8時から

「1年  
1つ1つ車はかてて  
はじめる」



「2年  
はつらくて  
はつらくて」



「3年  
わたしたちの  
わたしたちの」



「4年  
加悦まで  
加悦まで」



「5年  
固有種が  
固有種が」



「6年  
加悦歴史探検  
加悦歴史探検」



## 12月行事予定

日	曜	学校行事
12/1	金	チーム集会
12/3	日	子ども発表会 14:00 知遊館
12/4	月	6年生卒業写真 8:30
12/5	火	低学年英語活動
12/6	水	不審者対応訓練(宮津警察署来校)
12/7	木	児童朝会
12/8	金	6年生加悦中体験入学 (16:15下校)
12/14	木	登校指導 大縄跳び大会 チーム集会
12/15	金	保幼小接続事業(体験入学)
12/20	水	5時間授業 14:30下校(~21日)
12/21	木	5時間授業 14:30下校
12/22	金	2学期終業式 11:30下校
12/23	土	冬季休業(~1/8)

### 人権学習参観、全校音楽発表

11月28日(火)に、人権学習並びに学習発表会で披露できなかった全校音楽の発表をしました。

人権学習は、年間を通して計画的に指導をしていますが、本校ではこの時期に人権学習月間として、全校的に取組をしています。人権について、児童に考えさせたり見つめ直させたりしています。各学年に応じた授業を参観していただきました。

全校音楽発表では「しあわせになあれ」を二部合唱しました。これまで、練習してきた成果を生かし、全校の心を一つにして加悦小学校のハーモニーを奏でました。昨年度も全校音楽は取り組んできましたが、披露するのは初めてでした。

保護者・地域の皆様、参観していただきありがとうございました。

### 心を一つにした音楽発表



### 2年社会見学

11月16日(木)、2年生は生活科の学習の一環として、天橋立方面へ行き公共施設やそこで働く人々について知ったり、乗り物体験をしてルールやマナーについて知ったりする学習をしました。天候にも恵まれ、学び多い一日になりました。



### 4年社会見学

11月17日(金)、4年生は社会科の学習の一環として、綾部市にある黒谷和紙会館を見学し、和紙の歴史を学んだり、紙漉き体験をしたりし、伝統工芸の素晴らしさを実感することができました。



## おめでとう

～各種大会・コンクールにおいて表彰されました～

### 与謝野町小学生陸上記録会 上位3位 (9月27日野田川グラウンドにて実施)

★100m	6年男子	1位	市田 怜	13秒7
	5年女子	2位	佐々木 寿珠	15秒4
★走り幅跳び	5年女子	1位	伊藤 未来	3m22cm
	6年女子	2位	谷口 咲菜	3m11cm
★ソフトボール投げ	6年女子	2位	井上 千代莉	42m36cm
★800m	5年男子	1位	三田 偉楓	2分54秒0
	5年女子	3位	中瀬 朱葉	2分57秒7
	6年男子	1位	市田 怜	2分37秒9
	6年男子	2位	谷口 倫汰朗	2分42秒8
	6年女子	1位	佐々木 寿珠	2分51秒0

### 第15回 阿蘇海等環境改善啓発ポスターコンクール

入選 4年 西原 直生

### 第24回 小学生建築デザイン展

最優秀賞	2年	山下 亜結莉	「もらってうれしいはなたばで賞」
審査員特別賞	1年	竹村 咲来	「人生たのしみま賞」
	2年	小西 希歩	「海の中でも楽しめるで賞」

### 令和のBuson 俳句大賞

入賞 宮津ロータリークラブ会長賞 4年 藤田 柚華

「秋の風みんなえがおのよみきかせ」

## 3年社会見学

11月22日(水)、3年生は社会科の学習の一環として、宮津与謝消防署へ見学に行きました。消防署で働く人、仕事の内容について、私たちの生活の関わりなど、たくさんのことを教えていただきました。最後には、訓練の見学や防火服の着用体験もさせていただき学びを深めました。



## 宮津天橋高校加悦谷学舎で スポーツ交流

例年、4年生が宮津天橋高校加悦谷学舎のアスリートコースの生徒とスポーツを通して交流をしています。今年度も11月29日(水)に加悦谷学舎へ行かせていただき、一緒に運動をしました。また、生徒の皆さんのきびきびとした動きからも学ぶことができ、憧れをもちました。



## スクールミーティング

11月21日(火)、京都府教育委員会のスクールミーティングが本校でありました。スクールミーティングとは、教育行政の充実に向け府の教育委員の方々が学校を訪問し、教職員や児童生徒と意見交流を行うものです。今回は、専科の理科の授業を中心に、音楽・外国語・道徳の授業を参観後、4年1組の児童と意見交流をしていただきました。

好きな教科やタブレット学習について、ふるさとの自慢について等をたずねられ、活発に意見交流をしました。



## 障害のある方の話を聞く会

生まれながらに障害(低身長)の上中様にご来校いただき、本校の児童に話をさせていただきました。上中様の生い立ち、これまでのご苦労、そして今活動されていること、いろいろな人との出会いを大切にされていること等を話していただきました。児童からは「障害があっても頑張っておられてすごい」といった感想がありました。



### 学習発表会・人権学習参観・全校音楽発表 ご参観ありがとうございました。感想を紹介します。

- ・学習発表会、ありがとうございました。発表する内容は「当日のお楽しみ!」と言って、家では教えてくれませんが、堂々と大きな声で発表していて素敵でした。周りの子たちと考えて声を出している姿に成長を感じました。1年生以外に他の学年の発表もしっかり見ることができている様子で安心しました。2年生、3年生もみんな一生懸命頑張っていて、周りを気遣う様子もさすがだなあと感じました。
- ・昨年まではマスクで誰が何を話しているのか分かりづらかったですが、今年は声もよく聞こえてよかったです。4年生、6年生の発表内容の中にはちりめん街道がありましたが、近くに住んでいるにも関わらず、知らないことも多くて楽しい発見でした。
- ・5年生は環境教育の内容も盛り込んだ内容で感心させられるものでした。子ども達の発表を通じて家庭では見ることのできない成長した姿を見せていただき、クラスメイトと協力し合う様子も見られて良い時間を過ごしました。ありがとうございました。
- ・人権学習では、相手の気持ちを考えることの大切さ、また、自分のことも大切にすることがよくわかったと思います。
- ・心が温かくなる素敵な授業でした。最後の先生のまとめの言葉にすっとうなずいていました。親としても大切に伝え続けていきたいことを伝えてくれて、思わず先生にお礼を言いたくなりました。
- ・音楽発表は選曲もよく、感動しました。
- ・全校音楽すごくよかったです。全員でというのも感慨深く、歌詞にも泣けました。
- ・音楽発表では、全員の心をついに心を含めて伝えようという気持ちが伝わってきて感動して、ウルウルしました。素敵な参観をありがとうございました。

### 今後の予定

11月9日(火) 3学期始業式 下校 11:30	22日(月) 新1年生体験入学 9:00
10日(水) 給食開始 下校 14:30	24日(水) 授業参観②2組 ③1組(心と体と命の学習)
11日(木) 下校 14:30	